

Würzburg, 22.05.2020

Liebe Eltern unserer Goethe-Kepler-Grundschule,

vielen Dank für Ihre rege Beteiligung an unserer Umfrage zum Präsenzunterricht an der Goethe-Kepler-Grundschule. Mein besonderer Dank gilt den KlassenelternsprecherInnen, die die Ergebnisse gesammelt und weitergeleitet haben. Noch liegen nicht alle Klassenergebnisse vor. Sie hören bald mehr von uns zu diesem Thema.

Leider gibt es von kultusministerieller Seite noch keine Vorgaben und Regelungen für die Zeit nach den Pfingstferien. Diese meist sehr knapp eingehenden Vorschriften müssen aber von uns beachtet werden. Sobald wir die Planungsgrundlagen haben, werden wir Sie umgehend über die Umsetzung für den Unterricht nach Pfingsten informieren. Den aktuellen Elternbrief von Kultusminister Piazzolo, der eher allgemeiner Art ist, finden Sie auf unserer Homepage.

Auch in den Pfingstferien wird es an den Werktagen wieder ein Notbetreuungsangebot am Goetheschulhaus geben. Den Vormittag übernimmt das Schulteam wie in den Osterferien. Am Nachmittag betreut die Mibe die Kinder bis maximal 16.00 Uhr. Der Bedarf muss laut Kultusministerium im Voraus angemeldet werden, damit entsprechend geplant werden kann.

Sollten Sie schon jetzt wissen, an welchen Tagen Sie die Notbetreuung brauchen und bis zu welcher Uhrzeit, teilen Sie uns dies bitte möglichst bald nächste Woche mit. Vielen Dank!

Liebe Erstklässler aus den Gruppen B, wir freuen uns sehr, euch nächste Woche endlich wieder bei uns in der Schule wiederzusehen!

Herzliche Grüße an die ganze Schulfamilie!

Gabriele Brohm-Schlosser

Rektorin

und das gesamte Lehrerteam der Goethe-Kepler-Grundschule